
6 Pièces

2245 m²

Réf. 83995073

33 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Magnifique villa contemporaine Située dans un domaine privé à Cannes

CalifornieMagnifique  villa  contemporaine  nichée  au  sommet  d'un

domaine  privé  et  sécurisé  à  Cannes  Californie.  Construite  en  2018,  la

propriété bénéficie d'une vue imprenable sur la mer et les îles de Lérins.

La propriété se compose de :Rez-de-chaussée :Un beau hall  d'entrée

avec dressing et salle de bain invités.Une salle de réception lumineuse

et  spacieuse  face  à  la  piscine  et  au  jardin,  composée  d'un  salon

confortable,  d'un  espace  salle  à  manger  et  d'une  cuisine  ouverte

entièrement équipée.Chambre 1 avec lit double, ...

Magnificent  contemporary  villa  Situated  in  a  private  domain  in  Cannes

CalifornieMagnificent contemporary villa nestled on the top of a private and secured

domain in Cannes Californie. Built in 2018, the property enjoys a breathtaking view

over  the  sea  and  Lerins  Islands.  The  property  consists  of:Main  Floor:A  beautiful

entrance  hall  with  dressing  and  guest  bathroom.A  bright  and  spacious  reception

room facing the swimming pool and the garden, composed of a comfortable living

room, a dining space and an fully equipped open kitchen.Bedroom 1 with double

bed, dressing, tv and en suite ...
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